

令和3年(2021年)9月1日

保護者の皆様

滋賀県立愛知高等学校  
校長 北川 幹芳

### 緊急事態宣言下の教育活動等について

標記につきまして、県通知（8月27日付、本校ホームページに抜粋を掲載）を受け、下記のとおり対応させていただくこととしますのでお知らせいたします。

本校では、生徒の皆さんや保護者の皆様、職員をはじめとする学校関係者の安心・安全と健康を第一にしながら、よりよい教育活動を実施・継続していくことを対応の基本としております。

国や県が示す方向性や通知等を踏まえ、ご家庭との連絡・連携により新型コロナウイルス感染症対策を徹底し、生徒の皆さんの自己実現に向けて職員全員で取り組んでまいりますので、今後ともご理解・ご協力くださいますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

### 記

#### 1 9月当初の授業について

* 9月1日(水)	=午前中授業(始業式・LHR)、10時頃終了予定
* 9月2日(木)・3日(金)	=午前中授業(45分×4限)、12時40分終了
* 9月6日(月)～10日(金)	=終日短縮授業(45分×6限)、14時55分終了
* 9月13日(月)～	=終日通常授業(50分×6限)、15時25分終了

#### 2 感染症対策について：三密を避けるとともに、以下を始めとする事項に取り組めます。

- 手指消毒や手洗い  
…登校時や教室移動時、授業内や食事前等後に徹底できるよう指導・支援します。
- マスクの着用  
…熱中症等に注意しながら、正しい付け方でマスクを着用できるよう指導・支援します。
- 換気  
…定期的および必要に応じて不定期に行います。(授業時・授業間の換気の徹底)
- 健康観察記録(毎日、朝SHR時)  
…毎朝、登校前にご家庭にて検温と健康観察をお願いします。日頃から「平熱がどれくらいか」を把握していただき、体調不良の場合は必要な処置をお願いします。
- 部活動での健康観察記録(活動実績記録)  
…活動時の体調や参加状況等を記録していきます。(9月12日まで原則休止)
- 昼食時における対応  
…飲食時にマスクを外した状態で会話したり接触したりする機会をできる限り低減するためルールやマナー等をお子様と共有し、指導します。(ご家庭におかれましてもご協力をお願いいたします。)

- 3 今後の行事予定等について：今回の通知および今般の感染症拡大状況等を踏まえ、年間を見通して行事予定等の変更・修正等を検討しております。

<現時点で延期や中止が決まったもの（9月分）>

- \* 修学旅行＝延期(現在業者と調整中)      \* 2年生共同学習（9月末）＝中止
- \* 体育コース キャンプ・ウィンドサーフィン実習＝中止

- ・ 修学旅行については、後日別途学年より詳細をお知らせします。（1月までに実施予定）
- ・ 進路に関しましては現在関係企業・機関等と連携し、平常通り実施しています。変更等につきましては随時別途お知らせします。
- ・ 行事等の情報については、本校ホームページに掲載していく予定です。
- ・ 部活動は、県通知（8月26日付）を受け、緊急事態宣言発令期間は原則休止です。

4 心のケアや人権感覚の育成について

- ・ 緊急事態宣言発令というこれまでにない状況において、生徒の皆さんの心のケアに留意し、教職員等による個別面談の機会を設けたり、日頃の声かけや見守りをより一層大事にしたりするなど、心身の不調等を話しやすい雰囲気づくりや相談体制のさらなる充実に努めます。
- ・ 「自分を大切に、他者も大切にしながら共に生きること」に関する意識を高め、人権感覚を育成することに留意して指導・支援します。

5 情報提供・更新、連絡について

- ・ 学校からの情報提供・更新については、お子様を通じて文書配付する以外に、本校ホームページへの掲載や「マチコミメール」への投稿で行うこととなります。  
…緊急性のあるものや機密性の高いものについては、「マチコミメール」への投稿のみとなること  
が想定されます。ご登録をお願いいたします。
- ・ お子様ワクチンを接種される場合や体調不良の場合は、保護者からのご連絡をお願いいたします。ご連絡をいただいた際に、お子様のご様子についてお教えいただくとともに、出欠の扱い等についてお伝えいたします。（担任までお知らせください。）
- ・ 3年生につきましては、9月16日より全国一斉に就職選考が開始されます。（ワクチン接種等の日程との調整にご協力いただきますようお願いいたします。）

6 その他

- ・ 国や県からの通知や施策等に基づき、ICT機器を活用した学びを本校でも導入・実施していく方向です。今後は、コロナ禍での学習保障（家庭学習を含む）という観点から必要となることも想定しておりますので、お知らせください。
- ・ 8月26日付で滋賀県教育長からのメッセージ（子どもたち宛、保護者の皆様宛、教職員宛）が届きましたので、本校ホームページに掲載しております。
- ・ 現在も状況が刻一刻と変移し、それに伴い県から学校に関係文書が随時届いているところですが、今回はお知らせいたします内容は8月26日現在（国及び県からの通知による）のものであり急遽変更となる可能性がありますことをご了解ください。